

## 谷川連峰：天神平 山スキー訓練

- ◆日程 2023年12月17日(日)
- ◆メンバー L：MD、OD、OM
- ◆天候 曇り

17日早朝、OTリーダー率いる登山チームと別れ、我々スキーチームは下山する。夜間に少し雪が降ったようだが、薄っすらと積もっているだけである。熊穴沢避難小屋からロープウェイまでの登山道は、踏み固められた雪が凍っていて滑りやすい。スキーの兼用靴だから尚更歩きづらい。更に、スキー板をザックにくくりつけることによって、自分の頭より60~70cm高くなる。木に当たり、枝に引っかかる。上を見ながら、足元にも注意し、気を使いながら忙しい。

天神平につくと、既にロープウェイは運行していた。登山者も準備している。我々はすることもなく、レストランの開店を待ち、マッタリとすることになった。そのうち、せっかく来たのだから少しは滑ろうかと、チョットだけやる気になる。スキー板にシールを装着し、雪面箇所を選んで登行する。滑走ポイントは、雪訓者のツボ足跡が多数あること、アイスになっていて、初滑りには最悪コンディションであった。谷川岳の雪訓でいつも思うのは、ゲレンデオープン前の大事な斜面に、多数のツボ足跡を容認してくれているスキー場に感謝である。

結局滑れたのは、200m位だろうか……。シーズン初めのチェックとして考えればGOODな雪訓でした。ちなみに、今回の谷川岳でスキー板を持っていたのは、我々3人だけであった。

